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Светлана 
АНТОНОВА:

– За пять 
лет сдела-
но много.�
Из глобаль-

ных проек-
тов,� которые 

удалось реали-
зовать,�выделю организацию 
благотворительных акций: 
поддержку детей с ограни-
ченными возможностями здо-
ровья,�сбор помощи жителям 
Донбасса,� другие социально 
значимые проекты.�

Одной идеей хочу с вами 
поделиться.�Сейчас,�когда вся 
жизнь сосредоточена в соци-
альных сетях,�необходимо ис-
пользовать этот ресурс во бла-
го городского округа.�Люди в 
соцсетях общаются,� делятся 
эмоциями,�задают вопросы му-
ниципальной власти и различ-
ным организациям,�получают 
ответы.�А если нам создать еди-
ный информационный центр,�
где будут работать юрист,�
представители местной адми-
нистрации,� депутаты,� члены 
общественной палаты и другие 
специалисты? Такой ресурс по-
зволил бы оперативно решать 
вопросы,�развивать террито-
рию.�Надо подумать над этой 
темой администрации и город-
ской Думе.�Призываю жителей 
города и района быть активны-
ми,� поднимать острые темы,�
предлагать конструктивные 
решения.�Именно мы,�каждый 
житель в отдельности,�вершим 
историю и свое будущее.�

Еще один вывод,� который 
сделала за время депутатства: 
если хочется чего-то добить-
ся,�нужно уметь договаривать-
ся,�искать компромисс.�За по-
следний год я особенно остро 
это прочувствовала.�И вообще,�
2022-й получился самый нерв-
ный.� Оно и понятно: мы на 
старте новой выборной кампа-
нии.�Главное – оставаться че-
ловеком,�уважать себя и других 
и отвечать за свои поступки.

Наталья 
БЕКЕТОВА:

Х о ч е т с я 
поблагода-
рить актив-
ных жите-

лей,�которые 
помогали мне 

увидеть пробле-
мы и найти пути их решения.�

Благодаря совместной рабо-
те со специалистами админи-
страции городского округа,�с 
председателем Думы Евгени-
ем Геннадьевичем,�с главами 
сельских администраций,�ру-
ководителями муниципаль-
ных предприятий получалось 
своевременно устранять недо-
статки и улучшать среду в го-
родском округе.�

Ежегодной стала акция «Чи-
стое село»,� организованная 
мной и коллективом детско-
го сада №23,�в ней принимают 
участие жители Знаменского.�
В результате наше село стало 
уютнее,�а лес чище.�

Проведена большая рабо-
та с экологом администрации 
ГО по выбору территории и 
согласования с жителями по 
обустройству контейнерных 
площадок на сельских терри-
ториях.�Со специалистами УМЗ 
Василием Николаевичем и На-
тальей Васильевной,�а также с 
жителями с.�Знаменского вы-
брали территорию для детской 
площадки,� разработали про-
ект,�подобрали малые актив-
ные формы.�Надеемся,�в этом 
году аукцион пройдет успеш-
но,� и мы сможем порадовать 
детей.�

Владимир 
ВОЗЖЕНИКОВ:

–  С а м о е 
грустное со-
бытие этой 
п я т и л е т -
ки – уход из 

жизни колле-
ги Владимира 

Геннадьевича Фо-
миных,�друга,�наставника,�уни-

кального специалиста в сфере 
ЖКХ.�Его кандидатуру я пред-
ложил на звание «Почетный 
гражданин городского округа 
Сухой Лог».�Инициативу под-
держали все депутаты.

В рамках бюджета решаем 
значимые вопросы.� Нередко 
помогаю жителям городско-
го округа за счет собственных 
средств и доходов от предпри-
нимательской деятельности.

За пять лет в городском 
округе было реализовано мно-
го масштабных проектов,� не 
всегда это проходило гладко.�
Вспомнить хотя бы строитель-
ство столовой и ремонт шко-
лы №7.�Из-за недобросовест-
ного подрядчика и скрытых 
дефектов стройка затянулась.�
Администрации города при-
шлось принимать непростые 
решения,�по-новому органи-
зовывать образовательный 
процесс.� Глава Сухого Лога 
Роман Валов,�используя свой 
авторитет,�защищал интересы 
нашей территории на уровне 
области.�Мы,�депутаты,�опера-
тивно вносили необходимые 
корректировки в бюджет.�Бла-
годаря консолидации главы,�
депутатов Заксобрания и мест-
ной Думы,�профильных мини-
стерств,�представителей биз-
неса мы смогли довести дело 
до конца.�И так было по мно-
гим направлениям.

Может,�прозвучит банально,�
но наша сила – в единстве.

Виктор
ВОЛОЖАНИН:

– Главная 
п р о б л е м а 
городского 
округа вид-
на не только 

депутатам,�
но и простым 

гражданам.� Это 
качество дорог.� Финансиро-
вания,�которое может позво-
лить муниципальный бюджет,�
явно недостаточно.�Поэтому 
депутаты каждый год совмест-
но определяют наиболее на-
пряженные участки,�и денеж-
ные средства направляются 
туда.�Так,�в прошлом году по 
моему округу проведены ре-
монты участков дорог в с.�Зна-
менском (ул.� Мартовская),�
в п.� Алтынай (ул.� Ленина),�
строится тротуар на ул.�1 Мая,�
в с.�Светлом – дорога до клад-
бища.

Пожелания жителей стара-
емся учитывать.�Для этого ор-
ганизуем приемы граждан,�
участвуем в сельских сходах,�
мероприятиях,�проводимых на 
территориях,�организуем бла-
готворительные акции и под-
ключаемся к ним.�Буквально в 
этот понедельник депутаты и 
представители клубных фор-
мирований ДК «Кристалл» в 
рамках экологической акции 
«Аллея Памяти» высадили на 
площади Юбилейной молодые 
липы в честь Победы в Великой 
Отечественной войне.

В 2022 году коллеги дове-
рили мне представлять нашу 
Думу на областном конкур-
се представительных органов 
муниципальных образований,�
посвященном Дню местного 
самоуправления.�Ждем подве-
дения итогов.

Такое доверие очень ценю,�
надеюсь на дальнейшую ра-
боту в составе Думы,�чтобы и 
дальше приносить пользу об-
ществу.

Вадим 
ДЗЮБИН:

– Закан-
ч и в а е т с я 
срок моей 
пятилетней 

депутатской 
деятельности,�

значит,� можно 
подвести некоторые итоги.

Вхожу в состав экономиче-
ской комиссии,� которая рас-
сматривает вопросы принятия,�
внесения изменений и испол-
нения бюджета,�изменения та-
рифов и другие экономические 
направления.�Во всех обсужде-
ниях принимал активное ре-
шение,�хотя брать на себя от-
ветственность – непросто.�
Не всегда со всем был согла-
сен,�но,�как говорится,�назвал-
ся груздем – полезай в кузов.

Из-за ограниченности бюд-
жета многие вопросы остались 
нерешенными.� По-прежне-
му злободневны темы дорог,�
ЖКХ,� озеленения.� Надеюсь,�
следующий состав Думы смо-
жет продолжить решение этих 
задач.�Конечно,�при достаточ-
ной наполняемости бюджета.

В составе мандатной комис-
сии рассматриваю вопросы,�
касающиеся Устава городско-
го округа и регламента Думы.�
В этом году в преддверии выбо-
ров главы и депутатов особая 

ответственность ложится на 
мандатную комиссию при рас-
смотрении нормативно-пра-
вовых актов,�связанных с вы-
борными процессами.�Работа 
ответственная,� сложная,� но 
интересная.

К сожалению,�не все нака-
зы избирателей удалось во-
плотить в жизнь,�но пять лет 
прошли плодотворно.

Наталья 
ЕЛЬНЯКОВА:

–  П р о -
ш е д ш и е 
пять лет – 
самые нео-

бычные для 
меня.�Я сразу 

определила на-
правления работы: сохранение 
историко-культурного насле-
дия и экология.�Организовыва-
ла экологические акции,�вела 
просветительскую работу.�По 
запросу избирателей установ-
лены мемориальные доски из-
вестным врачам Долгополову и 
Андриевской.�Важное событие 
– переиздание книги знамени-
того земляка Степана Неустро-
ева «Русский солдат: на пути к 
Рейхстагу» в 2020 году.

Встречи,�письма,�сходы,�ко-
миссии – из этого сложилась 
картина проблем и чаяний су-
холожцев.� Большинство во-
просов – в компетенции ис-
полнительной власти,� как 
пример – контроль за благо-
устройством городского клад-
бища.� В 2018 году депутаты 
поставили перед УМЗ зада-
чу разработать программный 
документ по развитию клад-
бища.�Нам ответили,�что это 
нецелесо образно,�т.к.�объект 
уже включен в подпрограмму 
по благоустройству.� Однако 
ситуация с захламленностью 
кладбища только обостряется,�
а значит,� требует детальной 
проработки и системного под-
хода.�В июне коммунальщики 
всё же представят депутатам 
план благоустройства мест за-
хоронения.�Ждем.�

Самое ответственное в ра-
боте депутата – правильно 
распорядиться правом голо-
са при принятии решений.�Са-
мые ценные приобретения за 
годы работы в Думе – это но-
вый взгляд на политику,�зна-
ния и мои товарищи,�с которы-
ми «можно идти в разведку

Дума. Шестой созыв. ПОДВОДИМ ИТОГИ
Завершается пятилетний срок полномочий депутатов Думы 
городского округа шестого созыва. В сентябре нам вновь 
предстоит провести выборы. Кто-то из действующего состава 
снова примет участие в избирательной гонке, кто-то сойдет 
с дистанции, кому-то сухоложцы доверят представлять свои 
интересы и далее. Всё это еще впереди. А сегодня мы вспо-
минаем и подводим итоги работы представительного органа 
начиная с 2017 года. Этот и два следующих выпуска «Вестника 
Думы» станут депутатской трибуной.

2018 г. 2019 г. 2022 г.


